



## Secretaría de Marina sobrevuela el Popocatépetl para detectar formación de domos

Un equipo de la Secretaría de Marina llevó a cabo una expedición de vuelo no tripulado sobre las inmediaciones del volcán Popocatépetl, esto con la finalidad de examinar las condiciones del cráter y analizar la formación de domos, informó el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina. Ahora que las condiciones meteorológicas en las inmediaciones del coloso tuvieron una ligera mejora, con respecto a los días previos, un equipo de la Marina logró elevar un dron especializado en la región de Amecameca, Estado de México.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/secretaria-de-marina-sobrevuela-el-popocatepetl-para-detectar-formacion-de-domos-video-10123346.html>